

sebuah hp pada network Vodafone GSM di Inggris. Kalau short message ini dilakukan dengan huruf latin maka 160 karakter yang dapat dikirim, apabila non-latin seperti huruf Arab atau Cina jumlah karakter adalah 70.

Cara kerja SMS. Seluruh operator GSM network mempunyai Message Centre, yang bertanggung jawab terhadap pengoperasian atau manajemen dari beberapa berita yang ada. Bila seseorang mengirim berita kepada orang lain dengan hpnya, maka berita ini harus melalui Message Centre dari operator network tersebut, dan MC ini dengan segera dapat menemukan si penerima berita tersebut. MC ini menambah berita tersebut dengan tanggal, waktu, dan nomor dari si pengirim berita dan mengirim berita tersebut kepada si penerima berita. Apabila hp penerima sedang tidak aktif, maka MC akan menyimpan berita tersebut dan akan segera mengirimnya apabila hp penerima terhubung dengan network atau aktif.

2. *Blackberry Messenger* (BBM)

Blackberry Messenger adalah sebuah layanan (fitur) berkirim pesan berupa karakter huruf (tulisan), file multimedia (gambar dengan berbagai tipe file, music dengan berbagai tipe file, dan video dengan berbagai tipe file), dengan memanfaatkan konektivitas jaringan internet,

mencakup pengiriman multimedia yang bahkan melebihi MMS.

Aplikasi yang sekilas mirip seperti layanan aplikasi BBM adalah aplikasi chatting MIRC, Yahoo Messenger, Google Talk, Whatsapp, dan berbagai aplikasi lainnya yang telah ada sebelum kemunculan BBM. Bedanya adalah layanan chatting BBM terintegrasi dengan smartphone Blackberry, dan tidak dapat digunakan di perangkat lain yang menggunakan operating system selain Blackberry OS.

Blackberry Messenger sendiri dikembangkan oleh Research In Motion (RIM/Produsen Blackberry) yang berpusat di Kanada, dimana RIM membangun server tersendiri untuk melayani pertukaran data antar pengguna BBM diseluruh dunia. Pertukaran data yang dimaksud disini adalah setiap pesan yang dikirim dari satu pengguna BBM akan ditampung terlebih dahulu di server Blackberry Messenger milik RIM, baru kemudian dikirim ke pengguna BBM tujuan.

Jadi, setiap kita mengirim pesan kepada contact BBM, maka smartphone Blackberry anda akan mengirim data ke pusat server Blackberry milik RIM, lalu pusat server tersebut akan meneruskan pesan dengan mengirimkan data ke smartphone

Adapun perceraian melalui media elektronik mempunyai kelebihan, maka dari segi kelebihannya adalah sebagai berikut:

1. Apabila seseorang yang ingin menceraikan istrinya atau menjatuhkan cerai kepada istrinya cukup dengan menggunakan sarana media elektronik bisa berupa hp atau komputer. Yang mana dengan cara seperti itulah teknologi semacam ini yang berakibat negatif.
2. Pesan singkat lebih cepat tersampaikan, sesuai dengan kemauan masyarakat yang menginginkan segala sesuatu dilaksanakan dengan cepat dan efisien.
3. Menjatuhkan cerai yang dilakukan melalui media elektronik juga lebih cepat dari pada kalau suami yang sedang berada di luar negeri harus pulang dulu, tentunya akan memakan waktu yang sangat lama demikian juga masalah biaya tentu akan membutuhkan jumlah yang sangat besar untuk pulang ke negaranya hanya untuk menceraikan istri dengan cara mengucapkannya langsung.
4. Dapat menyampaikan pesan singkat walaupun terpisah jarak yang jauh, sehingga sesuai dengan era modern tidak memerlukan saling bertatap muka antara satu sama lain dalam berinteraksi.

